

elle l'a enrichie d'indulgences ; elle désire la voir croître et envahir le monde tout entier.

Jamais peut-être le mourant n'a été aussi abandonné, aussi, en péril que de nos jours ; jamais le clergé n'a rencontré plus d'obstacles en tant de pays devenus indifférents et hostiles, en tant de paroisses de grandes villes où parfois le prêtre ne connaît pas la dixième partie de son troupeau ; jamais les fondations pieuses pour les messes, les missions, n'ont été plus gênées par la législation. Il fallait une œuvre spéciale pour cette misère spéciale. Et, en vérité, prier le Cœur de JÉSUS pour les agonisants, n'est-ce pas exercer un véritable apostolat ? Apostolat le plus *pressant* : aujourd'hui, *cent mille âmes* vont comparaître au tribunal du Souverain Juge : sur ce grand nombre combien hélas ! sont en état de péché mortel ! Encore quelques instants, et le ciel ou l'enfer deviendra leur partage pour l'éternité ! — Apostolat le plus *opportun* de nos jours, à cause de la coupable indifférence d'un grand nombre de moribonds et de leurs familles, qui leur fait différer et souvent même refuser les derniers secours de la religion ; à cause surtout des efforts sataniques des *solidaires* et des sociétés secrètes pour interdire aux prêtres l'approche des mourants. . . — Apostolat enfin souverainement *salutaire* pour nous-mêmes. Par ce grand acte de charité nous acquérons une sorte de garantie d'une douce et sainte mort, suivant cette promesse du Sauveur : « La même mesure dont vous vous serez servi envers les autres vous sera appliquée. » (Luc, VI, 38.)

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre par le Cœur immaculé de MARIE les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour le salut de tous ceux qui doivent mourir aujourd'hui.

Résolution apostolique : Se faire inscrire dans l'archiconfrérie du Cœur agonisant de JÉSUS.



Il faut que jeunesse se passe. — Pas à faire des bêtises !